

23. DEZEMBER

IF TODAY WAS YOUR LAST DAY

Hallo und herzlichen Willkommen zum dreiundzwanzigsten Pop-up-Adventsimpuls!

Die katastrophalen Bilder von Magdeburg hallen nach... So viele Menschen mit so vielen Plänen, für die Feiertage, für die nächsten Monate, das ganze Leben... und dann – binnen Sekunden – ist alles anders und für mindestens fünf Menschen aus und vorbei.

Das Leben ist so kurz und es kann jederzeit vorbei sein – quasi aus dem Nichts. Umso wichtiger, dass wir die Zeit, die wir haben, gut nutzen. *Wenn heute dein letzter Tag wäre und es morgen zu spät wäre, könntest du dich von der Vergangenheit verabschieden? Würdest du jeden Augenblick wie deinen letzten leben? Die alten Bilder in der Vergangenheit lassen? Jeden Cent verschenken? Wenn heute dein letzter Tag wäre...* Das fragen sich die kanadischen Rocker von Nickelback und das frage ich mich und euch. Wir leben so oft im Gestern – war dies oder das okay, hätte ich besser anders... Und wir hängen an so vielem, das uns oft den Blick versperrt auf das, was wirklich zählt. Könnte ich das loslassen? Könnte ich jene Freunde anrufen, die ich nie treffe? Könnte ich meinen Feinden vergeben?

Bald – zum Jahreswechsel – ist die Zeit guter Vorsätze. Und viele von uns nehmen sich an Silvester viele gute Vorsätze vor. Aber setzen wir sie um? Oder leben wir nach dem Motto: das hat noch Zeit... bei nächster Gelegenheit...?

Chad Kroeger von Nickelback beginnt das Lied mit einem Ratschlag seines besten Freundes: *Er sagte: jeder Tag ist ein Geschenk und nichts, worauf du einen Anspruch hast.* Wir haben keinen Anspruch darauf, dass das Leben morgen weitergeht, dass wir nächste Woche das tun können, was auch heute dran wäre. Also sollten wir unsere Tage genau so leben, wie es der Liedtitel sagt: Als wäre dieser Tag unser letzter Tag. Aber eben nicht fatalistisch, sondern

23. DEZEMBER

IF TODAY WAS YOUR LAST DAY

lebensfroh und bejahend. Schaut euch das Video zum Film an. Bei 2:30 Minuten verwandeln die beiden schwarzgekleideten jungen Männer, die vorher so wirkten, als führten sie etwas Übles im Schilde, ihre Umgebung in ein farbenfrohes Meer voller bunter Papierstreifen. Darauf stehen Fragmente des Liedtextes: *Es ist nie zu spät – Mach den ersten Schritt – Lebe jeden Moment – Vergib deinen Feinden.*

Ich hoffe, wünsche und bete, dass jeder von uns noch ganz viele Tage vor sich hat und somit noch ganz viele Gelegenheiten, so zu leben, als wäre jeder der letzte.

Chad Kroeger singt: *tu was immer nötig ist, denn du kannst keinen Moment in diesem Leben zurückspulen. Lass nichts in deinem Weg stehen.*

Also mach deinen Tag bunt und somit auch den Tag der Menschen, die du triffst.

Machts gut und bis morgen!

DER LINK ZUM LIED:

<https://www.youtube.com/watch?v=7qiYjd7NSkQ>